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Aos três  dias do mês de novembro  de dois mil e vinte, às quatorze horas, reuniram-

se nas dependências do Centro do Idoso, os membros do COE  (Comitê de 

Operações de Emergência),  representante da Associação Comercial, Vereadores 

Ildo Grassi Luiz C. de Borba e Cleonildo Treviso, representantes da Comissão de 

Fiscalização do COVID 19,  para tratar de assuntos referentes a assuntos 

relacionados ao corona vírus. O Prefeito Municipal Antonio Carlos Dominiak,  iniciou 

a presente reunião agradecendo a presença de todos e expôs  vários assuntos 

relacionados ao COVID 19. A enfermeira Edemara disse que vários casos foram 

descartados e diminuiu o atendimentos do covid nos últimos dias. Foi discutido 

sobre a liberação das atividades da terceira idade, onde achou não ser a hora 

oportuna, haja visto, de serem do grupo de risco. Falou-se também do uso das 

mascaras, que a cada dia menos pessoas estão usando. Que será permitida 

aglomeração em lugares abertos, desde que respeitado o uso de mascaras e 

demais cuidados necessários. Demais decisões até então tomadas permanecem 

inalteradas. Nada mais havendo encerrou-se a presente ata que segue assinada por 

todos os presentes. 


